

## 野党の質疑時間は削る。審議会には審議させない。

衆院文部科学委員会

自民が野党の時には野党の質問時間を増やせと主張。与党2野党8の割合になった。加

計問題が出ると野党の質問時間を削り、与党八十分、野党百六十分に。しかし、実際の発言時間で見ると、政府と与党で61%。長々と関係ない答弁だった。

加計問題の当事者、元文科副大臣の義家氏は「学部新設認可に首相の意向は及ぶか」と自作自演の質問。担当局長は「予め決めた基準に基づき審議するの

で及ばない」と答弁。本当は「首相の意向を忖度して基準を決めるから意向通りに決まる」のだ。大学設置審議会では、「獣医師の需要動向」等獣医学部新設四条件に

人もの学生の臨床実習に必要な患畜が確保でき

るのか指摘されたがうやむや。「家畜衛生分野の教員が不十分」

に文科省は「教員の構成で不可にした前例がない」と拒否。

審議会の議事録さえ作っていない。専門家はどんな質問にも自信をもって答えられないといけない。

「総理のお友だちだけに特権を与える行政行為」(文科省元事務次官前川喜平氏)だ。

今治市では

人口十五万の今治市が加計学園に用地を無償譲渡。その上、県の支援も含めて最大九六億円の補助金。しかも、

加計学園の建設は加計氏の夫人が役員を務める会社が請け負い。皆さんはどう思われますか？

## 横浜国大附属横浜中学校

横浜市南区弘明寺

二〇一七年十一月



弘明寺商店街の南東端に立つと鎌倉街道の向かい側に横浜国立大学附属横浜中学校がある。

一九二〇年にこの場所に横浜高等工業学校が設立された。一九四九年に師範学校や横浜高等商業などと合同して横浜国立大学創立。一九七九年に和田町駅近くの常盤台に横浜国大全体が移転するまでここに工学部があった。跡地が附属中学になったのだ。

戦争中はこの右の方に飛行場もあって飛行機の研究もしていたとか。

今、門の横には横浜市営地下鉄ブルーラインの弘明寺駅の入り口がある。

一九七二年迄は、ここに市電の弘明寺駅があった。横浜から乗ると、ここが終点。折り返していた。

